

Wahl. No. Bl 26.08.1999

Zeitplan eingehalten

Weinbergstraße offiziell eröffnet

NACKENHEIM (gm) - Noch zum Ende der vergangenen Woche konnte Bürgermeister Bardo Kraus die Nackenheimer Weinbergstraße wieder offiziell dem Verkehr übergeben. Kraus war erfreut, dass das Unternehmen „Wöbau“ aus Wörrstadt den Bauzeitplan exakt einhalten konnte. Auch die Angebotssumme wurde erfreulicherweise nicht überschritten. Maßgeblich an diesem Erfolg sei das Planungsbüro Weiland beteiligt gewesen, konnte Beigeordneter Siegbert Weber feststellen. Weber, der auch als Vertreter

der VG sich äußerte, stellte fest, dass die Anlieger zwar unter den Bauarbeiten zu leiden hatten, aber nun das Ziel, eine gut ausgebaute Weinbergstraße/Adam-Winkler-Straße, erreicht sei. Er dankte ausdrücklich allen Anliegern für das gezeigte Verständnis. Nachdem Ingenieur Weiland über die genauen Bauabläufe berichtet hatte und er auf die beteiligten Unternehmen Knebel und Lang (Tiefbau) hinwies, konnte die Straße mit dem nun wunderbaren Ambiente wieder dem öffentlichen Verkehr übergeben werden.

5.800 qm Pflasterfläche habe man erstellt, wobei 22.000 Pflastersteine Verwendung fanden. Die Straße sei nun ohne Tonnagebegrenzung ausgebaut, so Weiland. Erfreulich auch die Spende der Firma Wöbau: zwei Ruhebänke rechts und links des neuen „Lehrbrünnchens“ bereichern das Straßenbild nun zusätzlich. Alle anwesenden Anlieger, Gemeinderäte, sowie interessierte Nackenheimer Bürger konnten sich an dem nun folgenden Imbiss bzw. am Freibier der beteiligten Unternehmen laben.



Freude bei allen Beteiligten über die Fertigstellung und offizielle Übergabe der Weinbergstraße in Nackenheim. Besonderes Lob über die genaue Einhaltung des Bauzeitplans wurde laut. Foto: Mauer